

Josua M. Studer
Einwohnerrat

Interpellation

Musik in der Kirche

Die Musikschule wünscht sich eine geeignete Lokalität für Ihre Anlässe. Dazu sammelt sie seit geraumer Zeit Geld und gewisse Ideen sind in einigen Köpfen bereits gereift. Weiter ist von verschiedenen Seiten zu hören, dass die St. Theresia Kirche gegenüber der Musikschule frei wird und von der römisch katholischen Kirche nicht mehr weiter genutzt werden will.

Dazu meine Fragen

- Kennt der Gemeinderat die Pläne und Bedürfnisse der Musikschule?
- Ist es richtig, dass die St. Theresia Kirche frei wird?
- Kann es sich der Gemeinderat vorstellen, dass die Gemeinde dieses Gebäude erwirbt, um es für Veranstaltungen zu nutzen?

Ich bitte um schriftliche Beantwortung.

4123 Allschwil, 27. Oktober 2010
Josua M. Studer

